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f П О Х В А Л Ь Н А Я И Н И Ц И А Т И В А \ 
Коллективы доменной печи № 7 

и мартеновской печи № 3 обязались: 
выдавать в каждую смену по тонне металла 

сверх плана на каждого работающего 
За сверхплановый прокат | Дали слово— { 

j выполняем ! 
| К » я М . ™ _ шш) 
( № 3 второго мартеновского) 
( цеха организованно ВКЛЮЧИЛ- ) 
( ся в борьбу за металл. Ста- ) 
(левары цечи И . Семенов,) 
( М . Зинуров, Г . Оглобля и я, { 
( а также подручные сталева-1 
( ров, обсудив итоги работы в | 
J прошлом году, пришли к вы- ( 
> воду, что мы не использова- \ 
> ли всех возможностей и име-
/ ли потери на простоях печи. 
/ На горячих и холодных ре
м о н т а х печь простояла 8,6 
( процента и только на ремон-
( тах подин — 1,27 процента. 
( А могло этого не быть. 
( Мартеновцы десятой печи ра-
( ботали организованнее и до-
\ стигли наивысшего уровня 
' производства. 
| Так работать должны все. 
/ Поэтому коллектив нашей 
/ печи, обсудив свои возможно
сти, поставил перед собой за-
(дачу — перекрыть прошло
годние показатели десятой 
(печи. 
( Что для этого надо? Тща-
(тельный уход, правильное 
(ведение технологии. 
( Мы обязались довести про-
(должительность кампании пе-
( чи между полными ремонта-
(ми до 24 месяцев, уменьшить 
(потери металла на 10 про-
(центов, сократить брак — на 
(50 процентов, снизить про-
( стой печи на ремонтах до 6 
(процентов, в том числе ре-
\ монт подин — до 1 процента. 
\ Мы обязались так же сни-
> зить расход условного топ-
) лива по сравнению с прош-
/ лым годом на выплавке 1 
/тонны стали на 6 килограм
мов, сократить продолжи-
(тельность плавок против про
шлогодних показателей на 
f 21 минуту и довести стой- 1 

( кость свода за кампанию до' 
(500 плавок. 
) За счет использования ] 
/ этих резервов, мы обязались < 
} увеличить производство ста-< 
(ли на 10'тысяч тонн против 
(фактически достигнутого в 
^ прошлом году. 
( Дали слово и настойчиво 
(боремся за выполнение свое-' 
(го обязательства. Печь наша ] 
{ новая, только 145 плавок вы- ( 

(дала она. М ы же из смены в, 
(смену создаем условия для 
v высокопроизводительной ра-
} боты печи, сокращения дли-
> тельности плавок. 56 процен
т о в плавок у нас идут с опе-
/ режением графика. 26 янва
р я на плавке, сваренной ста-\ 
(леварами тт. Семеновым и\ 
(Зннуровым, сберегли 1 час ) 
(25 минут. 27 января в моей) 
(смене выпущена плавка на) 
(35 минут раньше графика. ) 
( Систематически перевы-) 
J полняя задание, мы за 26 ) 
> дней января сварили 1417 I 
J тонн сверхпланового металла, j 
( А . М Е Л Ь Н И К О В , ) 
( сталевар печи № 3 второго ) 
( мартеновского цеха. ) 

23 января на производственном 
совещании нашей смены были 
подведены итоги работы. Тут же 
мы обсудили, как применить ме
тод Н. Мамая у нас. Ряд сущест
венных замечаний внесли листо-
прокатчики. Сварщик т. Петров 
указал на то, что при выдаче из 
печи нагретых слитков уходит 
тепло. Печь остывает и увеличи
вается расход топлива. Он пред
ложил установить занавес, кото
рый не допускал бы ухода тепла 
из печи. 

Чтобы на всех участках работа 
шла без перебоев, нужно следить 
за исправностью механизмов и 
оборудования. Бригадир слесарей 
т. Милых призвал всех следить на 
своих рабочих местах за исправ
ностью оборудования и устранять 
мелкие неисправности, не ожидая 
слесаря. 

Железнодорожники не подают 
своевременно вагоны для вывоза 
обрези. Поэтому на адъюстаже 
создается захламленность. Газо
резчик т. Питаев, указав на это, 
требует наладить вывозку обрези 
и лучше осветить рабочее место. 

Коллектив смены перевыпол
нив декабрьское задание, ежеднев
но выдает сверхплановый лист и 
в январе. Готовя достойную встре
чу дню выборов в Верховный Со
вет СССР и следуя почину Н. Ма
мая, коллектив нашей бригады 
обязался работать так, чтобы про
катать сверх задания не менее 
300 тонн листа и снизить про
тив прошлого года на 20 процен
тов выход беззаказной продукции. 
Свое обязательство весь коллек
тив стана подкрепляет делами. 

Н. ПЛЕШКОВ, 
мастер толстолистового стана. 

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА ПОДКРЕПЛЯЮТ ДЕЛАМИ 
Инициаторы социалистического 

соревнования — доменщики ком-
сомольско-молодежной печи № 7, 
где мастерами работают тт. Хаба
ров, Рябцев, Горностаев и Колду-
зов, настойчиво борются за выпол

нение взятых обязательств в 
честь выборов в Верховный Совет 
СССР. С начала января они вы
плавили больше 3 тысяч тонн чу
гуна сверх плана и достигли ко
эффициента использования полез
ного объема печи 0,588. 

ОБЩЕЗАВОДСКОЙ СЕМИНАР АГИТАТОРОВ 
30 января в 9 часов утра и в 5 часов вечера в клубе ЖДТ со

стоится общезаводской семинар агитаторов с вопросами: 
1. Доклад об итогах работы комбината за 1957 год и задачи 

агитаторов по мобилизации - трудящихся на выполнение плана 
1958 года. (Докладчик —'директор комбината т. Воронов). 

2. Обмен опытом работы агитаторов. 
После семинара — художественная часть. 

Заводской партийный комитет. 

В заводском партийном комитете 

Об инициативе коллективов 
номсомольско-молодвжной доменной печи Ml 7 

и мартеновской печи № 3 
Коллективы комсомольско-моло-

дежнбй доменной печи № 7 и 
мартеновской печи W5 3 высту
пили инициаторами социалистиче
ского соревнования на комбинате 
за ежедневное выполнение произ
водственного плана каждой брига
дой, каждым трудящимся. 

Доменщики седьмой печи, всту
пая в соревнование в честь 40-ле
тия Ленинского комсомола, обяза
лись завершать каждый рабочий 
день выдачей по одной тонне чу
гуна сверх плана на каждого ра
бочего и мастера., занятого непо
средственно на печи, и сэконо
мить на каждой выплавленной 
тонне чугуна 10 кг. кокса. 

Коллектив мартеновской печи 
N° 3 обязался в 1958 году пере
крывать на своей печи наивыс
ший уровень производства стали, 
достигнутый в прошлом году кол
лективом десятой мартеновской 
печи, добиться увеличения кам
пании печи между полными ре

монтами, сокращения потерь и 
брава, снижения расхода топлива 
и материалов. 

Горячо поддерживая и одобряя 
инициативу коллективов комсо-
мольско-молодежной печи № 7 и 
мартеновской печи № 3, завод
ской партийный комитет предло
жил цеховым партийным, проф
союзным и комсомольским органи
зациям, начальникам цехов широ
ко обсудить вопрос об инициативе 
доменщиков седьмой цечи и мар
теновцев третьей печи среди тру
дящихся всех участков и агрега
тов и оказать им помощь в орга
низации соревнования и выполне
нии обязательств в каждую сме
ну, за каждые сутки. 

Заводской партийный комитет 
обязал секретарей «ртийных и 
комсомольских организаций, пред
седателей цеховых комитетов 
организовать широкий показ еже
дневного выполнения обязательств 
коллективами смен, бригад, рабо
чими ведущих профессий. 

На ремонте четвертой домны 

Печь поставлена на сушку 
Согласно графику огнеупорную 

кладку в горне каменщики «Урал-
домнаремонта» должны были кон
чить к 8 часам утра 28 января. 
Но, хорошо поработав на кладке 
лещади, коллективы смен тт. Во-
робца, Варлыгина и Жукова так 
же дружно трудились и на кладке 
горна, * 

Слаженный труд коллектива 
увенчался успехом — кладку ле
щади окончили к 4 часам утра 27 
января, на 28 часов раньше гра
фика. 

После чистки и уборки в домне, 
ее к концу дня 27 января поста
вили %а сушку. 

На снимке: передовые каменщики-огнеупорщики бригады 
Баширина Р . Рафиков, Д . Мельник и А . Ваганов, выполняю
щие нормы выработки на ремонте четвертой домны на 200 и 
более процентов. Фото Е . Карпова. 

П римелькались, стали обычны
ми упоминания в статьях и 
призывах, в отчетах процен

ты выполнения заданий. Меньшие, 
большие, иногда доли процента— 
они подчас не производят впечат
ления, забываются. 

А между тем значение их не 
маловажное. За проценты, за доли 
процентов идет неустанная упор
ная борьба на каждом участке. 

Что же такое один процент? 
Что означает он, в частности, 

для нашего третьего мартеновско
го цеха? 

В нашем цехе уже многое сде
лано для повышения производи
тельности труда. Совершенствует
ся технология и организация гру
да, вводится механизация трудо
емких процессов, уплотнение ра
бочего дня. За последние несколь
ко лет внедрен ряд крупных ме
роприятий, способствующих по
вышению производительности 
труда. Это—перевод печей на хро
мо-магнезитовый свод, оснащение 
их пароиспарительной системой 
охлаждения, механизация достав
ки раскиелителей, увеличение 
емкости мульд, увеличение веса 
плавки. 

Все это обеспечивает рост про
изводительности труда, увеличе
ние выплавки стали. Каков вклад 
наших сталеплавильщиков? 

Обратимся к процентам. В 1957 
году мартеновцы третьего цеха 
выдали 63,8 процента того коли
чества стали, которую выплавляли 
все заводы парскюй России. 

Естественно, что в этом итоге 
и один процент имеет большой 
вес. А какой—можно показать на 
следующем примере. Из стали, 
произведенной в цехе за счет по
вышения производительности тру
да на 1 процент, можно изгото
вить 10 тысяч автомобилей «По
беда», 1150 тракторов «С-80». 
Если же всю сталь нашего цеха, 
полученную в результате увели
чения производительности труда 
на 1 процент, превратить в рель
сы, то можно бы уложить двух
соткилометровый путь, А в де
нежном выражении стоимость ее 
составила бы несколько миллио
нов рублей. 

Все это достигается умелым ис
пользованием техники, бережли-

ьым отношением к топливу, шихте 
заправочным материалам и рас-
кислителям. 

Правильный тепловой режим 
способствует экономии топлива 
сохранности печи. А экономия од
ного процента топлива за год со
ставит такой запас, что за счет 
его можно сварить дополнительно 
27500 тонн стали. 

А чтобы быть бережливым xoj 
зяином на рабочем месте, надо 
строго вести счет минутам. Одна 
минута работы большегрузной пе
чи—это 600 килограммов стали. 
Простой же в 1 горячий час этой 
печи обходится в 900 руб
лей. Часовой простой малой печи 
обходится в 660 рублей. 

Правильное использование тех
ники способствует повышению 
производительности труда. А это 
имеет большое значение. Повыше
ние производительности труда на 
1 процент по нашему цеху даст 
около 30 тысяч тонн стали. За 
семь лет (с 1950 по 1957 год) 
среднесуточное производство ста

ли выросло на 38,6 процента, а 
экономия минут на операции пла
вок сократила длительность пла
вок за те же годы с 14 часов 
11 минут до 12 часов 14 минут, 

Совершенствуя производство, 
необходимо строго следить за ка
чеством. Грош цена той экономии 
времени и материалов, когда в 
результате выйдет бракованная 
плавка;. Все же и это у нас бы
вает. И хотя процент брака как 
будто незначительный — в деся
тые и сотые доли, но в тоннах это 
большое количество. В 1957 году 
брак у нас возрос против преды
дущего года от общего производ
ства на 0,08 процента. А между 
тем страна недополучила из-за 
этого 1,5 тысячи тонн стали. 

Над этими цифрами следует 
призадуматься каждому стале
вару, подручному, разливщику, 
особенно молодому пополнению на
шего коллектива. Быть хозяином 
агрегата, вести деловой счет ми
нутам и процентам надо каждому. 
Страна возлагает на нас большие 
надежды и мы должны их с 
честью оправдать. 

А. КУТКОВ, 
заместитель начальника третьего 

мартеновского цеха. 

ВЕДИ СЧЕТ МИНУТАМ, 
ВНИКАЙ В ПРОЦЕНТЫ 
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СМОТР УЧАСТКОВЫХ 
СТЕННЫХ ГАЗЕТ 

Красочное извещение при вхо
де в отдел технического контроля 
приглашает в красный уголок, на 
выставку стенгазет. Хорошую 
инициативу проявили партийная 
и профсоюзная организации ОТК. 
Они собрали стенгазеты и «Кро
кодилы» участков, чтобы нагляд
но сопоставить их, показать, как 
в них поднимаются вопросы. 

Посетителям предоставлена 
книга отзывов. Заглянем в нее. 

«Скучно читать газету, где 
много места отводят для передо
вых статей, и еще хуже, когда га
зета выходит только к праздни
к у » — пишет контролер т. Край-
нов. Поэтому, делает он вывод, 
здесь на выставке, сопоставив га
зеты, каждый член редколлегии 
сможет взять лучшее из опыта 
других. Для. примера он приводит 
стенгазету участка проволочно-
штрипсового цеха, которая и 
оформлена хорошо, и помещает не
большие заметки рабкоров. 

Однако и эта газета не лишена 
недостатков. Заместитель началь
ника участка обжимнюго цеха 
т. Глухов указывает на то, что в 
№ 14 газёаы «За качество» (ре
дактор т. Васильев) участка про-
волочно-штрипсового цеха в за
метке Бондаренко говорится о 
том, что имеются люди, работаю
щие халатно. Но кто они, этого не 
видно. Создается впечатление, что 
редколлегия обходит «острые уг
лы». 

Справедливо отмечает контро
лер горного управления т. Пиш-
ненко, что в газетах, представ
ленных здесь, слабое участие ря
довых работников. 

Оценка стенгазеты участка 
проволочно-штрипсового цеха 
вполне заслуженная. В каждом 
номере помещены короткие содер
жательные заметки контролеров. 
Запоминается заметка т„ Бодневой 
«Цель жизни». Она припоминает, 
чем был знаменателен для нее 
щюшедший год, как учится в 
институте, как переход на 7-ча
совой рабочий день создал усло
вия для плодотворной учебы. 

Хорошо оформлена и газета 
участка мартеновских цехов. 

Редколлегии участка горного 

управления можно многому у них 
поучиться. Ведь в одной газете 
контролеров-горняков помещено 
только две заметки контрольного 
мастера т. Говзмана и старшего 
мастера т. Нестерова. И то они 
очень большие, перегруженные 
общими рассуждениями. 

Слабо на выставке представле
ны критические листовки. 

На выставке редколлегии могут 
почерпнуть и опыт оформления* 
стенгазеты. В основном оно хоро
шее. Только редколлегия участка 
третьего листопрокатного цеха, 
выпустившая содержательную га
зету я с короткими заметками, но 
так расположила лозунг, что не 
поймешь, откуда его.начинать чи
тать. 

Выставкадело нужное и по
лезное. Но еще больше будет поль
зы, когда опыт редколлегий бу
дет широко распространен. Поэто
му посетители выставки тт. Ко-
четкова и Зубулин записали свои 
предложения — созвать совеща
ние редколлегий всех участков и 
детально обсудить опыт газеты 
участка проволочно-штрипсового 
цеха. 

Предложение рабкоров осуще
ствлено. 24 января совещание 
редакторов и членов редколлегий 
состоялось. Редактор стенгазеты 
участка проволочно-штрипсового 
цеха т. Васильев рассказал, как у 
них распределены обязанности 
среди всех членов редколлегии. 
Все они работают в сменах и на 
каждом участке встречаются с 
трудящимися, выявляют их пред
ложения и пожелания. 

Редколлегия работает по плайу. 
В плане на ближайшее время — 
выпуск газет по подготовке к вы
борам в Верховный Совет СССР, к 
40-й годовщине Советской Армии 
и Международному женскому дню. 

Он сказал также, какие вопро
сы из жизни коллектива будет 
освещать газета. 

За лучшую постановку работы, 
связь редколлегии с трудящимися 
и выпуск содержательных газет, 
редколлегию стенгазеты «За каче
ство» участка проволочно-штрип
сового цеха культкомиссия цехко
ма премировала. 

Соревнования лЫЖников 

Из истории нашего комбината 

Комиссия Магнитостроя в Америке 

В минувшее^воскресенье свыше ста физкультурников ком
бината приняли участие в лыжных соревнованиях на первен
ство завода. Мужчины соревновались на дистанции 5 километ
ров, а женщины — на дистанции 3 километра. Среди мужчин 
лучший результат показал электрик куста электриков А. Алян-
чиков, закончивший дистанцию за 20 минут 52 секунды. М. Ми-
шуков и Н. Жаворонков из цеха КИП и автоматики заняли со
ответственно 2 и 3 места. 

У женщин лучших результатов достигла лаборантка цент
ральной заводской лаборатории Н. Старикова, ее время 15 мин 
23 сек. Токарь основного механического цеха М. Я1щева заняла 
второе место. На снимке: старт мужчин. Фото Е. Карпова. 

25 января людно было в школе 
№ 46 на Доменном городке, где 
расположен агитпункт избира
тельного участка. Там состоялся 
вечер избирателей. Они заслуша
ли доклад «Советская избира

тельная система—самая демокра
тическая в мире». А после докла
да состоялся концерт клуба вну
тризаводского яселезнодорожного 
транспорта. 

А. ФОРТУНИН. 

„Досуг" Иванцова 
Сварщик восьмого разряда Тимофей Иванцов зареко

мендовал себя в коллективе толстолистового стана как 
нарушитель трудовой и технологической дисциплины. До
пуская на работе упущения, он совершает ггрогулы. 22 ян
варя Иванцов пришел на работу пьяный, с опозданием на 
полтора часа. (Из письма рабкора). 

Очень редко вы найдете 
Иванцова на работе 
Слышно лишь со всех сторон: 
—Что такое? 
—Где же он? 
—Отыщите поживее 
Иванцова Тимофея! 

Ну, а тот в пивной сидит, 
Нос сворочен, глаз подбит. 
В цехе видят все такое, 
Но молчат, махнув рукою— 
Ждут, когда в конце-концов 
Бросит пьянку Иванцов. 

Проект строительства Магни
тогорского металлургического 
комбината в его современных 
масштабах пережил долгую ис
торию от начальных рабочих 
наметок небольшого завода до 
смелого проекта строительства 
гиганта на основе последних до-

^стижений мировой техники. 
В виду срочности постройки 

завода и необходимости при про
ектировании использовать 
огромный опыт/ накопленный 
промышленностью зарубежных 
стран, выносится правительст
венное решение о передаче про
ектирования Магнитогорского 
завода в С Ш А . 

Для организации проектиро
вания завода в феврале 1930 го
да в С Ш А выезжает специаль
ная комиссия во главе с началь
ником Магнитостроя т. Смолья-
ниновым В. А . 

Вспоминая о работе этой ко
миссии, В. А . Смольянинов в 
сентябре 1957 года прислал 
комбинату письмо, в котором 
рассказал: 

«В один из февральских дней 
1930 года я с группой молодых 
советских инженеров прибыл в 
Берлин. В то время не было еще 
дипломатических отношений 
между С С С Р и Америкой и нам 

предстояло получить визы на 
въезд в С Ш А в американском 
консульстве в Берлине. Всем 
сотрудникам комиссии визы бы
ли выданы беспрепятственно, а 
мне в выдаче визы консул отка
зал, мотивируя это тем, что я 
не указал в анкете о том, что 
являюсь членом коммунистиче
ской партии с 1908 года, и что 
это противоречит «божеским за
конам», которым руководствует
ся господин консул. 

При этом беседа со мной ве
лась в вызывающей форме. Кон
сул сидел на стуле, положив но
ги на стол, и, когда я вошел в 
кабинет, мне не предложили да
же сесть. Впрочем в таком же 
тоне велась беседа и с другими 
членами комиссии, только с ме
нее подчеркнутым невниманием, 
поэтому я счел возможным от
ветить консулу также недоста
точной вежливостью — я сел в 
кресло без приглашения. 

Когда я рассказал нашему по
слу в Берлине, при каких усло
виях американский консул от
казал мне в выдаче визы, была 
послана телеграмма в Вашинг
тон, в которой сообщалось о за
труднениях с моим выездом в 
Америку. Американские «бизне
смены» были осведомлены о це

лях нашей комиссии, через не
сколько часов из госдепартамен
та С Ш А было получено распо
ряжение о немедленной выдаче 
мне визы. 

В Америке мы сразу же заня
лись делами, так как темпы 
строительства Магнитогорского 
завода требовали от нас быст
рого решения технических воп
росов. После проведения ряда 
совещаний 14 марта 1930 года 
был подписан договор на проек
тирование Магнитогорского за
вода с американской корпора
цией Мак-Ки, находящейся в 
г. Кливленде. 

Если в предыдущей практике 
проектирования была ориенти
ровка на использование опыта 
наших южных металлургических 
заводов, то после заключения до
говора с корпорацией Мак-Ки 
конструкции и агрегаты буду
щего Магнитогорского завода 
выбирались из числа наиболее 
распространенных и оправдав
ших себя на практике американ
ских заводов. Это имело без
условно свое положительное 
значение. 

Договор определял, что про
ект изготовляется корпорацией 
Мак-Ки в г. Кливленде, опреде
лены были сроки изготовления 
отдельных стадий и частей про
екта и стоимость проектных ра
бот. 

Как и всякая американская 

фирма, при заключении догово
ра корпорация Мак-Ки стреми
лась прежде всего извлечь из 
этого договора как можно боль
ше денежной прибыли. Не зара
ботать на таком заводе, это зна
чит не быть американским «биз
несменом». 

Духом вымогательства денеж
ных средств была проникнута 
вся деятельность корпорации 
Мак-Ки. 

Следует отметить, что корпо
рация Мак-Ки, будучи проектной 
организацией, при представле
нии в июле 193<) года проекта в 
объяснительной записке к проек
ту высказывала сомнение в воз
можности постройки Магнито
горского завода Советским пра
вительством, пытаясь повлиять 
на ход строительства в нежела
тельном для нас направлении, 
но потерпела в этом крах. 

В декабре 1930 года выясни
лось, что корпорация Мак-Ки не 
сумеет дать в срок необходимые 
чертежи для работ и отказа
лась от выполнения предусмот
ренных обязательств по оказа
нию технической помощи. 

В,мае 1932 года договор с 
корпорацией Мак-Ки был рас
торгнут, и проектирование Маг
нитогорского завода было пере
дано нашим проектным органи
зациям. 

П. ПЕРЕПЕЛКИН. 

Обещанного 
три года ждем 

Коллектив шамотно-динасово-
го цеха не может, к сожалению, 
похвалиться ритмичностью в 
работе. Виновен в этом... Ну, 
конечно, коллектив. Странно, но 
факт: чем лучше работаем, тем 
чаще нарушается нормальный 
ход производства. Дело в том, 
что нам некуда девать готовую 
продукцию. 

При емкости шамотного скла
да в 5 тысяч тонн на первое ян
варя этого года цех имел у себя 
шамотных изделий девять с 
лишним тысяч тонн. 

Трудно сказать сколько раз 
ставился вопрос администраци
ей цеха об отгрузке готовой про
дукции/ но огнеупорщики гово-
ворили и говорят об этом на 
каждом собрании. 

Да и как не говорить?! Неко
торые изделия не забираются 
заказчиками, лежат на складе 
несколько лет. 

Много раз нам обещали «ула
дить» это дело, но, как говорят, 

; обещанного три года ждут. 
В середине января вопрос об 

отгрузке готовой продукции 
был поставлен на открытом пар
тийном собрании. На собрание 
пригласили начальника произ
водственно-планового отдела 
комбината т. Антонова. 

После собрания весь цех обле
тела весть: «Заместитель глав
ного инженера комбината за
явил коммунистам, что все бу
дет улажено». 

—Дошло, наконец!—с облег
чением говорили огнеупорщики. 

Но восторги оказались преж
девременными. Транспорта как 
не было, так и нет. Готовой про
дукцией завалены все проходы, 
в нарушение техники безопас
ности кирпич складывается на 
рабочих местах. Как и раньше, 
начали возникать п р о с т о и . 
27 января работа выгрузчиков 
была опять приостановлена из-
за отсутствия заказа и тран
спорта. 

Поистине получается заколдо
ванный круг. 

В. ПАВЛОВ, 
старший мастер. 

По следам наших 
выступлений 

«О БЕСПОРЯДКАХ В ДУШЕВОЙ» 

В ответ на заметку под таким 
заголовком, помещенную в газете 
«Магнитогорский металл» 19 ян
варя, заместитель начальника 
адъюстажа обжимного цеха 
т. Швидчевко сообщил редакции: 

«Пущенное в эксплуатацию но
вое бытовое помещение обжимного 
цеха имело очень много проект
ных недостатков. Эти недостатки 
устранены. Проведена работа по 
установке дополнительного во
достока. Теперь вся грязная вода 
уходит без задержки». 

Редактор Д. М. ГНИЛОРЫБОВ. 

СЕГОДНЯ И ЗАВТРА В КИНО 
Д В О Р Е Ц К У Л Ь Т У Р Ы и дом 

К У Л Ь Т У Р Ы МЕТАЛЛУР
ГОВ: «Ночной патруль». 

КИНОТЕАТР им. ГОРЬКОГО: 
«Во власти золота». 

КИНОТЕАТР « М А Г Н И Т » : 
«Во власти золота». 

КИНОТЕАТР «КОМСОМО
ЛЕЦ»: «Капитан йз Кельна». 

Партийная, профсоюзная, 
комсомольская организации и 
администрация коксохимиче
ского цеха с прискорбием из
вещают о смерти члена КПСС 
с 1932 года и старейшего ра
ботника цеха СТРЕЛЬЦОВА 
Михаила Васильевича и вы
ражают глубокое соболезно
вание семье покойного. 
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